



Championnat Départemental de Course d'Orientation

publié le 20/03/2014

Mercredi 19 mars 2014

Descriptif :

Les élèves du collège étaient présents en forêt de Moulière par cette belle journée...

Par ce bel après-midi, trois équipes du collège participaient aux championnats départementaux UNSS de course d'orientation en forêt de Moulière au Nord Est de Poitiers.

Après un temps assez long d'explication des consignes de course...



Les équipes prennent le départ du relais...



Les équipes "compétition" sont composées d' Emma, Manon, Arthur et Romain pour la première et de Manon, Noreen, Noémie et Bryan pour la seconde.

Ensuite, nous faisons partir notre petit groupe de débutantes (Chloé, Maddie et Clémence) avec Mme Giraudet...



Cela leur permet de découvrir cette belle forêt tranquillement et sans se perdre...



Mais, elles ont tout de même rencontré quelques difficultés...





Les équipes ont rencontré des fortunes diverses car l'équipe 1 rate le podium de très peu et l'équipe 2 qui finit 9ème sur 35 échoue d'une place pour la qualification aux championnats d'Académie.

Mais chacun des élèves a donné son maximum pour allier efficacité et plaisir...



Pour conclure, l'équipe 1 finit 6ème et se qualifie pour les championnats d'Académie qui auront lieu mercredi 9 avril dans la forêt de Secondigny dans les Deux Sèvres. Il faudra bien s'y préparer pour y être performant...

Portfolio

